

GINKGO N°36 SEPTEMBRE 2017



Chères Trilportaises, chers Trilportais, comme je vous l'avais indiqué lors de notre dernière publication (GINKGO 35), nous constatons depuis plusieurs semaines, de nombreux regroupements et ce à des heures tardives, notamment en centre-ville ! Cette situation est inacceptable !!! En effet, un groupe d'une dizaine de personnes sévit à proximité du 26 Avenue du Maréchal JOFFRE. Ce groupe est particulièrement agressif avec celles et ceux qui les regarderaient avec un peu trop d'insistance ! Par ailleurs, nous avons eu connaissance de plusieurs agressions physiques de Trilportais durant la période estivale. Nous tenons à exprimer tout notre soutien aux victimes et nous sommes bien entendu à leurs côtés. A ce jour, la Municipalité n'est pas en capacité d'assurer la sécurité des Trilportais et c'est particulièrement inquiétant d'autant plus qu'avec le projet Ancre de Lune cher à notre Maire, c'est plus de 450 logements qui seront construits. Ce qui va engendrer une augmentation considérable de la population, de la circulation mais aussi de l'insécurité...sans parler du manque de places de stationnement pour les trilportais qui souhaitent se rendre à la gare pour prendre le train ! Bref, nous constatons une augmentation inquiétante de l'insécurité sur notre commune sans que la municipalité ne mette en place une stratégie efficace pour y remédier. Nous rappelons que la sécurité est un droit fondamental dont le Maire doit en être le garant (article L.2212-1 du Code général des collectivités territoriales), le Maire doit veiller, à travers ses pouvoirs de police, à assurer le bon ordre, la sûreté, la sécurité et la salubrité publique dans sa commune. De ce fait, le Maire a le devoir de prendre toutes les mesures nécessaires à la protection de l'ordre public dont les Trilportaises et les Trilportais sont en droits d'attendre. Enfin, le 6 Août, nous apprenions le décès de Nicole BRICQ Sénatrice LREM de Seine et Marne et nous tenions à lui rendre hommage. Elle était une femme de convictions et d'engagements sincères attachée à notre commune. Nos pensées vont à sa famille et amis.

Éric KRAEMER pour les membres de l'opposition.